

Jahreszeitenkrone ziert den Brunnen auf dem Kirchplatz

Den Lauf der Jahreszeiten zeigen und den Kirchplatz verschönern wollen die Wöllstädter Landfrauen mit ihrer neuen Krone

Von *Andreas Bernard*
18. Jan. 2025



Die Landfrauen von Wöllstadt haben mit der Einführung einer neuen Jahreszeitenkrone einen besonderen Beitrag zur Verschönerung des Dorfes geleistet. Die handgefertigte Krone krönt ab sofort den Brunnen auf dem Kirchplatz vor der Stefanus-Kirche und bringt mit ihrer Beleuchtung Wärme und festlichen Glanz ins Ortsbild.

Die Krone symbolisiert den Wechsel der Jahreszeiten und wird im Laufe des Jahres passend geschmückt. Nach ihrer stimmungsvollen Premiere zur Weihnachtszeit verwandelt sie sich im Frühjahr in eine bunte Osterkrone, um das Erwachen der Natur zu feiern. Im Herbst wird sie als Erntedankkrone dekoriert und die Fülle der Saison würdigen.

„Mit der Jahreszeitenkrone möchten wir Gemeinschaftssinn fördern und die Traditionen unseres Dorfes lebendig halten“, erklären die Landfrauen. Die Unterstützung des Förderprogramms „Starkes Dorf – wir machen mit!“ des Landes Hessen hat das Projekt ermöglicht. Besonders dankbar sind die Landfrauen für die Zusammenarbeit mit dem heimischen Metallbaumeister Lukas Linn, der die Krone in liebevoller Handarbeit gestaltet hat.

Zur feierlichen Einweihung der Krone laden die Landfrauen alle Bürger und Interessierten herzlich ein:
Samstag, 18. Januar 2025, um 16:30 Uhr auf dem Kirchplatz.

Gemeinsam soll auf die neue Dorfattraktion angestoßen und ein Symbol der Verbundenheit gefeiert werden.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

E-Mail: Landfrauen@t-online.de